

Se adjudicó seis millones de pesos para la ejecución

Apoderados del Jardín Infantil “Continente Blanco” realizará guía sobre humedales



Gratitud existe en la comunidad educativa del Jardín Infantil “Continente Blanco” de Punta Arenas, perteneciente a la Junji, tras ser notificados de la adjudicación de un fondo de protección ambiental por un monto en dinero en efectivo, que asciende a seis millones de pesos.

Anahí Videla, presidenta del centro de padres del establecimiento, comentó que el proyecto consiste en la elaboración de la guía de humedales, que incluye la compra de cámaras fotográficas, binoculares y ropa impermeable, entre otros recursos, los

cuales quedarán a disposición del jardín una vez finalizada la iniciativa.

Además, la asignación cubre los costos de diseño e impresión del material educativo, que será puesto a disposición de la red de jardines infantiles de la Junji.

“Me parece muy bien que se disponga de estos fondos para que organizaciones sociales y educativas, como es nuestro caso, puedan acceder a ellos. En definitiva, acercar los recursos a las personas comunes y corrientes, que no tienen acceso a financiar de manera directa actividades

de este tipo”, señaló.

Además, hubo otras tres organizaciones beneficiarias, las cuales son:

- La Junta de Vecinos N°7 de Puerto Natales, que desarrollará un proyecto de iluminación solar para su sede.

- La Junta de Vecinos N°17, de la misma ciudad, que implementará un punto verde para el reciclaje.

- La Asociación Indígena Ketrawe Mapu, de Punta Arenas, que instalará un sistema recolector de aguas lluvias para su uso en invernaderos.